

LOCALES



De la mano. La aceptación de la Iglesia es un paso que mejorará la comunicación entre los feligreses católicos. Foto Naumberg Velásquez

El sida no se resuelve únicamente con la distribución de preservativos

Belinda Rodríguez, sexóloga, informó que los padres siguen evitando hablar de sexo con sus hijos, considerándolo un tema tabú. A los chicos hay que hablarles claro, dice Stop VIH.

El padre Federico Lombardi, director de la Santa Sede en Roma, informó -por medio de un comunicado- que, según el Papa Benedicto XVI, el problema del sida o VIH no se resuelve solamente con la distribución del preservativo, considerando necesaria la prevención mediante la educación de la población.

En el comunicado dice que el Papa, en el final del capítulo décimo del libro "Luz del Mundo", comenta que el hecho de contraerse únicamente en el preservativo significa banalizar la sexualidad, y el amor pierde su significado como expresión entre personas y se convierte en una "droga". Luchar contra la banalización de la sexualidad es "parte del gran esfuerzo para que la sexualidad sea valorada positivamente y pueda ejercer su efecto positivo en el ser humano en su totalidad".

En su nota, el padre Lombardi agrega que el sumo pontífice observa que, en el ámbito no eclesial, se desarrolló una conciencia análoga, como lo demuestra la llamada teoría de "ABC".

Abstinencia, fidelidad y por último el condón. Las dos primeras son mucho más determinantes y fundamentales para la lucha contra el sida, mientras que el preservativo se presenta en últimas instancias como una escapatoria cuando faltan los otros dos elementos. Por tanto debe quedar claro que el preservativo no es la solución al problema.

Prevención

Muchos de los neoespartanos expresaron sentir simpatía y concordancia con la decisión tomada por el Vaticano donde aprueban el uso del condón para prevenir las enfermedades y, sobre todo, protegerse del VIH o sida, pero no para su uso inequívoco.

La sexóloga Belinda Rodríguez expresó que en la actualidad los padres no hablan con sus hijos sobre una sexualidad activa y sana. Prefieren ignorar las etapas de sus hijos y para ellos es más fácil comprarles preservativos antes que guiarlos para que tengan una vida sexual sana. Ana Viloria, de 59 años, residente en La Asunción, expresó que los jóvenes de este siglo creen que usar un condón los exenta de cualquier riesgo.

José Fernández, de Porlamar, dijo que la ideología de fidelidad y verdadero amor es tergiversada por los jóvenes y padres inexpertos, que aseguran que juegan el mejor papel dándole a sus hijos un condón. Para Fernández, la sexualidad es símbolo de amor, fidelidad y entrega.

"Las personas que verdaderamente tenemos conciencia de lo que es el uso de un preservativo concordamos con el Papa en que debe ser utilizado para prevenir enfermedades y cuidar la vida, no para evitar que venga otra".

Julia Rojas, residente de Los Robles, dijo que existen muchos padres causantes de las miles de enfermedades por transmisión sexual porque nunca hablan con sus hijos, sino que le entregan un condón para prevenir hijos, no enfermedades.

Sin embargo otros no concuerdan con la decisión del Papa. Aseguran que son responsables de la sexualidad de sus hijos.

Luís Rodríguez expresó que el uso del preservativo debe ser para los jóvenes como el uso de una camisa: necesario.

Carlos Medina dice que le habla a su hijo de sexualidad activa y sana. Agregó que siempre le compra condones para evitar una tragedia.

Marlon López expresó que tener un hijo en este siglo sale muy caro y que comprar una cajita de condones es más económico. "Los gastos de un hijo lo cubres siempre, pero la cajita la compras una vez por semana".

STOP VIH
Declaraciones
 Jonathan Rodríguez, director de la Fundación Stop VIH, expresó que la aceptación por el Vaticano del uso del preservativo para prevenir el VIH o sida es un paso agigantado, pues contribuye a la divulgación del mensaje. Rodríguez agregó que la Iglesia Católica es la que más feligreses tiene. "Está comprobado científicamente que el condón de látex te protege del VIH y del sida. A los chicos de hoy día hay que hablarles claro y raspado".